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ATA REUNIÃO DO COLEGIADO 

23/04/08 

 

Participantes: 

Jorge Wilheim, Odilon Guedes, Maria Alice Nassif, Salete Camba, Pedro Pontual, 

Marcelo Cardoso (Isa), Sérgio Haddad, Padre Jaime, Ana Moser, José Roberto 

Bellintane, Oded Grajew, Maurício Broinizi,  Paula Crepaldi. 

- Lei para manter eleitos no cargo 

Oded fala sobre a necessidade de haver a lei e que Movimento deve estudar uma medida 

para aprovar matéria no Congresso. Surge idéia de advogado Paulo Lomar elaborar o 

texto da lei. Participantes concordam que eleitos devem permanecer no cargo para o 

qual foram escolhidos e dizem que deve ser analisada melhor estratégia para garantir a 

aprovação. Odilon diz que só de haver o debate já é importante para fortalecer 

amadurecimento político. 

- Conar-Petrobras 

Oded relata como foi audiência no Conar.  Afirma que é possível criar vários 

constrangimentos para que Petrobras cumpra o prazo de baixar teor do diesel a partir de 

2009, mas que estamos aguardando reação da Petrobras para decidir melhor estratégia.  

- Fórum 

Foram escolhidos em consenso o Padre Jaime e Ana Moser como representantes do 

Movimento para saudação inicial. Foi constituída comissão de sistematização para 

sistematizar a apresentação da propostas nas plenárias finais. 

- Seminário indicadores 

Maurício explica que vai haver seminário com objetivo de debater propostas para 

padronizar metodologia e instrumental de institutos de pesquisas e bancos de dados, 

para facilitar a construção de indicadores sobre a cidade.  

- Metas para a cidade 



Oded fala que observatório cidadão deveria ter indicadores de referência, considerados 

internacionalmente, para que sirvam de balizamento para possíveis metas para a cidade. 

E seria interessante termos metas por distrito para o final do mandato.  Sugestão que 

padre Jaime pense a respeito e faça sugestões. 

-Reunião TCM 

Odilon divulga que no dia 24/04 teria reunião com TCM, na qual técnicos fariam 

exposição sobre o órgão. 

 

 


